

## NOMENCLATURE ANATOMIQUE EN QUATRE LANGUES

Par le Dr. PAUL RODET, Paris, Masson 1906. Prix 1 fr. 50

Dans les divers pays, les expressions usitées en Anatomie diffèrent complètement selon chaque pays, de sorte que l'on est souvent très embarrassé pour savoir le sens exact d'une expression anatomique que l'on rencontre dans un texte étranger. Ainsi ce que nous appelons : face, d'autres l'appellent : bord, ce que nous désignons par : antérieur, d'autres l'appellent : interne etc., de sorte qu'il est souvent très difficile de s'y reconnaître.

L'ouvrage de l'auteur supprime toutes ces difficultés en fournissant d'une façon très précise la correspondance des termes employés dans les nomenclatures des peuples germains latins et anglo-saxons.

### —o—o—o—

#### PROSTATECTOMIE PÉRINÉALE.

La prostatectomie est une opération bien réglée, basée sur ces données anatomiques absolues. On enlève la partie la plus postérieure de l'urèthre prostatique ce qui donne un libre accès dans la vessie. On enlève les produits de nouvelle formation qui sont l'obstacle mécanique au passage de l'urine et le malade une fois remonté du choc opératoire peut uriner facilement. Mais pour une opération radicale de cette nature, il faut mettre le malade dans les meilleures conditions possibles de résistance au choc opératoire. Pour préparer le malade, pour le tonifier avant l'acte opératoire, pour lui refaire du sang après l'intervention sanglante, le Pepto-Mangan n'a pas d'égal.

Son pouvoir hématopoiétique est indiscutable, les expériences concluantes faites dans les grands hôpitaux à la suite d'opérations graves le prouvent surabondamment. C'est une combinaison de fer et de magnésie qui augmente le nombre de globules rouges et la quantité d'hémoglobine sans causer des troubles gastriques.